

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

AIG損保では、「A CTIVE CARE」による事業戦略コンセプトも非常に親和性が高いことから、今回、普及・啓発活

動について連携を進めることがなった。

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

AIG損保はこのほど、神奈川県との間で「ME-BYO(未病)」コンセプト(注1)の普及・啓発等に係る覚書を締結した。

## M E-B Y O コンセプトを普及・啓発

AIG損保 神奈川県との連携で覚書



石川センター長



皆月代表取締役

冒頭、同センターの石川哲男センター長があ

さつ。同センターは、特

に中堅・中小企業を支援する専門チームとして、

全国の企業経営者に対し

て情報提供やアドバイスなどを実行しているとし、

「人事労務や働き方改

革、事業承継、社員教育など、さまざまな相談をいたなく中で、最近は働き方改革に関する相談が多く、関連法の成立も受け対策が必要なことから、関心が高い。本日は、社員を元気にして、生産性を上げることに焦点を当てて講演いただ

く。ぜひお役に立てばと願っている」と述べた。

セミナーでは、(株)イン

クルージョンオフィス代

説いた。

クルージョンオフィス代

アに活躍してもらう方

法、解決事例、問題サポー

ート体制などについて解

説いた。

セミナーでは、(株)イン

クルージョンオフィス代

説いた。

説いた。